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　みなさん、たまむら議会だ

よりは、誰が編集しているか、

ごぞんじですか？

　広報と同じく総務課？　議

会事務局？　どっちにしても

町の職員でしょう？

　……いえいえ、議会の活動

と審議経過をお知らせするの

が大事な役割の議会だより。

それらを何よりもよく

知っている、玉村町

の議員が編集してい

るのです。

２月２日、埼玉県鴻巣市の株式会社 会議録センター
を視察。議会広報紙の制作現場を見学し、大変勉強に
なりました。ほかにも全国コンクールに出品したり、
県の研修会に参加するなど、わかりやすい議会だよ
りにするため、日々努力しています。

まずは掲載記事と、ページ割りを決めます

コンパクトにまとめるのが大変！

原稿も議員が書きます。

一般質問は質問者本人が、それ以外は編集委

員で分担します。

事務方は、議会事務局員の力も借りています。

編集委員会で、１字１句読み上げ確認

もっとわかりやすくならな
いかな…

ようや
く完成！

！
みなさんの声が励みです。ご意見・

掲載してほしい記事、そして、お褒

めの言葉など…お待ちしています。

TEL 0270-64-7716　議会事務局まで

副委員長 筑井あけみ

写真撮影も頑張っ
ています。

委員 町田宗宏

今回の編集後記を
お読みください。

委員 斉藤嘉和

ご意見・ご感想を
お待ちしています。

委員 原　幹雄

大変ですが、やりが
いを感じます。

委員長 三友美惠子

ありのままの議会情
報をお届けします。

委員 島田榮一

楽しみながら編集
しています。

勉強も
欠かしません！


